



## SUEÑOS SIN FRENOS

Las muertes de mayores en soledad se disparan: "La covid ha aislado aún más a quienes ya lo estaban"

Los colectivos de pacientes piden un trato más humano con los

hospitalizados
Restricciones en el régimen de visitas para familiares, visitantes y cuidadores debido a la

«Si todos los pacientes terminales recibieran cuidados paliativos y no sólo la mitad, muy pocos pedirían la muerte»

Pacientes terminales podrán despedirse de sus mascotas en el hospital





## LA IDEA

Pretendemos crear una entidad sin ánimo de lucro que se centre en hacer realidad los sueños de aquellas personas hospitalizadas que se encuentren en estado grave o incluso terminal. Nuestra ONG, inspirada en la Ambulancia del Deseo, sin implantación en el Principado de Asturias, se llamará Fundación Sueños Sin Frenos (FSSF) y por medio de una ambulancia llevaremos a estos pacientes a cumplir sus sueños, siempre dentro de unos límites puesto que el presupuesto no es infinito. En todo este viaje los pacientes irán acompañados de un equipo sanitario experto para que se sientan al 100% seguros.

## I. PROPUESTA DE VALOR

- Ofrecemos la oportunidad de cumplir sus sueños a personas que solas no podrían lograrlo.
- Mejoramos el estado de ánimo de personas que están viviendo momentos difíciles.
- Visibilizar a aquellas personas que están pasando por una situación difícil y darles importancia
- Hacer que las personas no se sientan solas, que sepan que alguien les apoya
- Nuestro objetivo es ayudar a personas que están hospitalizadas de enfermedades graves e incluso terminales, por lo que no pueden salir del hospital sin ayuda de profesionales. Por esto ofrecemos el servicio de una ambulancia y un equipo de sanitarios especializados para poder hacer sus sueños realidad de una manera segura.





- 2. Al estar hospitalizados, por lo general, se encuentran desanimados e incluso pueden caer en depresión, por eso nos encargamos de que se olviden de su situación por un periodo de tiempo, aunque sea algo breve. Les ayudamos a salir de la realidad y disfrutar de una bonita experiencia sin que la protagonista de esta sea su enfermedad.
- 3. En la vida cotidiana la sociedad no se da cuenta de las personas que padecen enfermedades severas, y que por lo tanto son muchas veces olvidadas. Esta es una forma de darles visibilidad e importancia, a través de la colaboración ciudadana.
- 4. Desde FSSF nos comprometemos a acompañar a las personas que en los hospitales se sienten abandonadas, no tienen familiares, o estos no se encuentran cerca. Además, con la situación de pandemia actual, se restringe el acceso de los familiares y amigos a los hospitales, por lo que el sentimiento de soledad aumenta. Esta sensación es justo lo que esta ONG quiere evitar, por ello ponemos nuestros esfuerzos en acompañar a estas personas en su último deseo.